
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 189 /2019 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após  

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Dirceu 

Dalben – Deputado Estadual, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto ao 

Governo Estadual, para envio de uma verba para construção de um acesso de 

veículos de grande porte diretamente da SP340 para as empresas situadas no 

bairro Roseira de Cima, adentrando pelo Condomínio Industrial FLEX PARK, 

evitando passar pelas Rua Jabuticabeira e Amoreira, como acontece atualmente. 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois, muitos 

moradores do bairro tem nos procurado, solicitando providências para o tráfego de 

caminhões de transporte das empresas que utilizam aquele trecho. 

Inclusive os moradores com freqüência se manifestam solicitando tal 

providência, alegando que as ruas do bairro são estreitas e o tráfego intenso, destes 

caminhões, causam diversos transtornos ao trânsito, inclusive colocando em risco a 

vida dos pedestres. 

Vários acidentes já acontecerem nas ruas Jabuticabeira e Amoreira, 

e nesta semana por pouco um caminhão não tombou, adentrando em residências da 

localidade, causando sérios problemas. 

Assim, esta propositura vem de encontro aos anseios dos 

moradores, que fazem inúmeros pedidos para uma solução definitiva. 

Desta forma, acredito que o Senhor Deputado, não poupará esforços 

para conseguir este benefício, tão almejado pelos moradores do Br. Roseira de Cima. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 31 de Outubro  2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


